

公民館運営員会 総会を実施しました。

まえつえ 公民館ごより

2021.07.15
第101号

発行
日田市前津江公民館
住所：前津江町大野2184-1
電話：(0973)53-2203
館長 佐藤 香津子
主事 塩川 康祐

ホームページアドレス <http://www.hita-k.org/maetsue1> メールアドレス m-tsue-k@hita-net.jp



アナタの素敵な一鉢を公民館に



公民館玄関を彩る蘭の展示（写真右：5月12日に来た蘭の展示の様子）
地区の方が持て来てくれたひまわりとアジサイの展示（写真左2枚）

4月に玄関前に飾った君子蘭にはじまり、5月12日には4種類のめずらしい蘭を赤石在住の梶原郁夫さんが、もってきて展示してくれました。蘭は今日までに述べ18種類、現在も公民館玄関口には8種類の蘭を展示しています。『アナタの素敵な一鉢を公民館に！』ということで始まった公民館玄関を彩る一鉢活動ですが、地区の方がひまわりやアジサイといった花も持ってきてくれるようになり、蘭とともに公民館の玄関口を華やかに彩ってくれています。これからもどんなお花が届くか楽しみです。

さて、そんな感じで公民館は今まで以上にいい香りを玄関に漂わせて開館してします。高齢者の方々へのワクチン接種も始まっていますが、引き続き新型コロナウイルスの感染拡大の防止・予防に努めましょう！公民館利用時はマスクの着用、手指消毒、検温をおこない、利用名簿への記載をお願い致します。

令和3年度 前津江公民館運営員会通常委員会（総会）を4月26日（月）に実施し、今年度も青少年・成人・高齢者といった世代別の公民館主催事業。そして人権学習・家庭教育学習・環境学習・学校支援事業・自主学習教室といった『生涯学習事業』。そしてあいさつ運動といった『まちづくり事業』や高齢者スポーツ交流会など計19の事業計画について委員の皆さんとの承認を得て、実施していくこととなりました。各事業の様子、募集を当広報でこれから随時おこなっていきますので、隅々まで目を通し興味がある事業があれば、是非ご参加ください。（裏面に募集がありますよ）

前津江公民館で平日の昼間、健康マージャンや囲碁、将棋など、新規で教室を開くことも可能ですが、今年度に入り、着付け教室や卓球教室も立ち上げています。公民館でやつて欲しい教室、やつてみたいことを公民館事務所横にモニタリングアンケート用紙も置いていますので、来館の際に記入してもらつてもOKです。

地区的皆さんのがんばりで、皆さんの声で更に使いやすい公民館にしていきましょう♪



岩屋への分かれ道付近の雑木処理までは行えませんでしたが、今回参加してもらった10名のまえつえセミナー生ならびに有志の方には汗をかいてもらいました。7月末から8月初旬にはキツネのカミソリを見ることが出来ると思いますが、次回の雑木処理は、またボランティアを募り11月23日（火）「勤労感謝の日」を実施予定としようかと考えています。



夜の部（19..30..21..00）（写真下）の2回に分け、参加者の皆さんのが、お祝いや記念日にもらったが、管理がうまくいかず、育成状況が良くない蘭等を各家庭から持参



昼の部の様子（写真上）
夜の部の様子（写真下）

去る6月15日（火）前津江公民館学習室にて洋蘭（デンドロビウムとシンビジウムを主な指導教材として）のお手入れの仕方や元気にして次の年も花を咲かせられるようになる管理方法を昼の部（10..00..30）と（写真左）

続き、2回目となる御前岳登山道のキツネのカミソリ群生地付近の雑木（小臭木・コクサギ）の処理をおこないました。大きな雑木は無かつたものの、やはり半年できれいにした所からまた雑木がチラホラと出ていました。

岩屋への分かれ道付近の雑木処理までは行えませんでしたが、今回参加してもらった10名のまえつえセミナー生ならびに有志の方には汗をかいてもらいました。7月末から8月初旬にはキツネのカミソリを見ることが出来ると思いますが、次回の雑木処理は、またボランティアを募り11月23日（火）「勤労感謝の日」を実施予定としようかと考えています。

暑い中、ご協力いただきありがとうございました。次回は年末に今回の参加者の皆さんに集まってもらい、手入れをした蘭と株分けした蘭の様子を見せ合いながら、次のステップへつなげる会としたく考えています。

知っていますか?? キツネのカミソリ群生地

環境学習会 洋蘭お手入れ管理講習会

してもらい、赤石在住の梶原郁夫さんを講師に招き、実習をおこないました。環境意識の向上を目的として企画した環境学習会。今回は身近な植物（蘭）の管理お手入れの方法を学ぶ中で環境意識を高めてもらおうと実施しました。

参加者募集です！

男の料理教室

本当の美味しさとは!?を今年の活動テーマとして料理を学習してもらおうと考えています。参加費は五百円／回)、コロナ禍で調理室の利用制限があり定員は9名(先着順)となつて います。

00の予定で、講師は高倉喜久子さん。『野菜そばに温泉たまごと肉みそをのせて鳥ポン焼き』で夏バテ解消をはかります！計4回を計画しています。興味のある方は前津江公民館までご連絡ください。

参加者募集です！

卷之三

初心者向けのスマートフォン講座を開催します。参加費は無料で8月18日（水）～20日（金）の午前10時～正午（予定）、定員8名（先着順）となります。講師は矢幡正人さん。3日間の連続講座となります。

認)。2日目はラインやアプリの使い方。3日目はいろんな機能を学ぼうと
いう内容でおこないます。

あいさつ運動

迎えてくれる小中学校の先生方を確認し、振興局前に戻り、通り過ぎるスクールバスに手を振ると気づいた児童は手を振り返してくれます。声をかけずとも手を振るあいさつも気持ちが通った感があり、いいものです。また当面はマスクをした「あいさつ運動」となりますが、マスクの下は笑顔で!!

あいさつをとおし地域が一体となれるよう「あいさつ」運動に引き続き、ご理解・ご協力をお願い致します。





パネル展と写真展

8月2日（月）～13日（金）にかけて公民館玄関ロビーで人権パネルの展示をおこないます。



女性セミナー 今から じきる健康づくり

転の衛庭をお願い致します

特に今回『移住・定住促進』に関してはNPO法人リエラさんが日田圭一から『移住支え合い事業』を受託して、移住希望者への空き家物件への案内や上記の様々な支援施策の利用アドバイスをおこないますということでした。

空き家バンクへ登録したい、お子さんが前津江へ帰つてくる、知人が引越しが考えている等『空き家・移住・定住』に関する相談・情報があればNPO法人リエラ 090-1452-1111まで連絡してみてください。

8月15日(木)午前10時～11時
健診結果説明会が前津江公民館で実施されます。貸館予定やスマホ講座等があり、当日は駐車場の混雑が予想されます。来館の際は安全運転・徐行運

健診結果説明会

淡窓図書館に足を運ばなくとも『隔地図書貸出サービス』を利用することができる。申込は前津江公民館で、要事項（申込者氏名、住所、利用者コード番号、著者名、タイトル）を記入していただきことで可能となります。申し込み後、ご希望の本が前津江公民館に届きますので、本が届いたら申込者へ公民館より連絡し、本を受取るというものです。

ご不明な点は前津江公民館まで気軽におたずねください。



ご存知ですか? 図書貸出しについて

淡窓図書館に足を運ばなくとも『隔地図書貸出サービス』を利用することができる。申込は前津江公民館で、要事項（申込者氏名、住所、利用者コード番号、著者名、タイトル）を記入していただきことで可能となります。申し込み後、ご希望の本が前津江公民館に届きますので、本が届いたら申込者へ公民館より連絡し、本を受取るというものです。

ご不明な点は前津江公民館まで気軽におたずねください。

去る6月8日
(火) 今年度も大野老人クラブ福寿会の皆さんに暑い中、社会奉仕作業として公民館まわりの清掃作業をおこなつてくれました。

お陰様で公民館まわりがすっきりとなりました。

暑い中の作業、本当にありがとうございました。御座いました。

御礼いつもありがとうございます

行風上卷

(火) 今年度も大騒
去る 6月 8日

本当の美味しさとは!?を今年の活動テーマとして料理を学習してもらおうと考えています。参加費は五百円／回、コロナ禍で調理室の利用制限があり定員は9名（先着順）となつて今年度も5月より高齢者がよりよい生活（健康で明るく長生きする、自分らしい生活）を過ごすために認知症予防の「めだかの楽公」を開催しています。

講座では脳トレや軽体操を行うことで、心と身体の健康維持を図り、参加者同士が語らうことで生活の張り合いづくりの一助とする認知症予防の講座となります。

のせて鳥ボン焼き』で夏バテ解消をはかります!! 計4回を計画しています。興味のある方は前津江公民館までご連絡ください。

次回7月15日(水)午前1時～11時半の予定で開催します。参加希望の方はお気軽に公民館にご連絡ください。

また、柚木地区のめだかの楽公は8月17日(金)午前0時からを

今年度も5月より高齢者がよりよい生活（健康で明るく長生きする、自分らしい生活）を過ごすために認知症予防の「めだかの楽公」を開催しています。

講座では脳トレや軽体操を行うことで、心と身体の健康維持を図り、参加者同士が語らうことで生活の張り合いづくりの一助とする認知症予防の講座となります。

次回 7月15日（水）午前10時～11時半の予定で開催します。

参加希望の方はお気軽に公民館にご連絡ください。

また、柚木地区のめだかの楽公は8月27日（金）午前10時からを予定しています。